

# Hay Perspectivas Para Acción Unitaria de Bananeros

## La Correspondencia Entre la F.O.B.A. y la FETRABA Eso Parece Significar

Leímos, en Diario de Costa Rica del 19 de los corrientes, la interesante carta que la FETRABA le dirige a la FOBA. Se trata, como nuestros lectores saben, de las dos más importantes federaciones obreras del Pacífico Sur. La FOBA se dirigió a la FETRABA proponiéndole la unidad en la acción, frente a la United Fruit Co., para luchar

unidas hasta obtener que se mejoren los salarios de los explotados trabajadores de las bananeras.

En su contestación, la FETRABA sostiene que los trabajadores bananeros no pueden esperar nada del Consejo de Salarios, que dejó de existir para ellos desde que el Gobierno firmó la  
—(Pasa a la Pág. 6ª)—

# adelante

Director: HUMBERTO VARGAS CARBONELL

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año IV — VALE 0.25 — Nº 206

Domingo 2 de Setiembre de 1956

## “SOPA DE SUELA” LLAMAN LOS TRABAJADORES AL POTAJE QUE SIRVEN EN EL POLICLINICO DEL SEGURO

LA ESCASEZ DE MEDICOS Y LOS MALOS SUELDOS DE ESTOS PROFESIONALES HACEN QUE EL SEVICIO MEDICO SEA INFAME.— EL GOBIERNO ADEUDA AL SEGURO DIEZ MILLONES POR CUOTAS NO PAGADAS.— NO OBSTANTE ESO, LA CAJA LE PRESTA MILLONES Y MILLONES AL GOBIERNO.— COMENZAMOS A RECOGER LAS QUEJAS DE LOS TRABAJADORES SOBRE EL FUNCIONAMIENTO DEL SEGURO SOCIAL

No pasa mucho tiempo sin que oigamos nuevas protestas de la clase trabajadora por el pésimo funcionamiento del Policlínico del Seguro Social a partir de la inauguración de la flamante Segunda República. Con el fin de re-

coger una impresión general sobre el terreno, nuestros redactores estuvieron una mañana en el Policlínico y pudieron constatar la razón del disgusto de los asegurados.

Desde el momento mismo en que el

trabajador llega a la ventanilla Nº 1 para entregar la orden patronal se observa ésto, pues a muchos se les dice que no pueden recibir atención médica, sea cual sea la gravedad de la dolencia.  
—(Pasa a la Pág. 6)—

## EL QUE DE AJENO SE VISTE.....

## UN EX-DIPUTADO ULATISTA SACO A FLOTE ALGUNAS VERDADES SOBRE EL CONSEJO DE LA PRODUCCION

El señor Figueres y sus partidarios han tratado siempre de hacer pasar como propias muchas magníficas realizaciones que, en realidad, al llegar al Poder encontraron ya marchando bien

y que, desnaturalizándolas, ellos han puesto a andar muy mal. Por ejemplo, esto han hecho con el Consejo Nacional de Producción y con la política de ayuda a los agricultores.

Nosotros siempre les hemos salido al paso, poniéndoles los puntos sobre las íes. Pero ahora lo ha venido a hacer un enemigo nuestro, un enemigo  
—(Pasa a la Pág. 7ª)—

## PANAMA se Enfrenta a Foster Dulles

Pueblo y Gobierno de la República Hermana Defienden su Soberanía, Panamá es de los Panameños y no de los Imperialistas Yanquis

El Secretario de Estado norteamericano, Mr. Foster Dulles, tuvo la audacia de afirmar, que la República de Panamá no ejerce soberanía sobre el canal que lleva su nombre; que la soberanía sobre esa faja del territorio panameño le corresponde a los Estados Unidos. El Gobierno y el pueblo panameños han respondido indignados

a Mr. Dulles en defensa de derechos indiscutibles de su Nación. El Canal de Panamá está en territorio panameño y pertenece a la República de Panamá y no a los Estados Unidos. Nos parece conveniente reproducir aquí la información enviada desde Panamá por Pío Luis Acuña al periódico “La Prensa Libre” sobre la forma como esta

reaccionando el pueblo panameño. Dice así:

Panamá 29—(Por Pío Luis Acuña). Nacionalización del Canal, piden los universitarios panameños. Al efecto se ha designado una comisión de profesores y de alumnos para que estudien el punto. Los profesores nombrados.  
—(Pasa a la Pág. 7)—